

sus combates, y extender y unir todos los sectores de la lucha en un solo frente, para preparar la toma del poder, y la instauración del Gobierno Obrero Campesino, bajo la forma de los Soviets.

Original escrito a máquina, en español  
495-104-57, P. 29-33.

\* \* \*

### CARTA DE JOSÉ HERRÓN<sup>1127</sup>, 1938

Está el partido colombiano dirigido por un trotskista sinanista emboscado?

Sin saber a quien dirigirme, sin conocidos en el extranjero, sin autoridad por ser ignoto y además con el temor de que esta vaya a dar a manos enemigas o de que no se la tenga en cuenta por creerse que se trate de chismes egoístas o personalistas, he demorado mucho en escribirla. Y si me dirijo en solicitud de ayuda a los camaradas de otras secciones no es por que crea que los comunistas colombianos no sacaremos en limpio este asunto. Si, pero esto demoraría demasiado y los acontecimientos se están precipitando cada día. Creo sincera, honradamente que a la I.C. se le engaña, que se está cometiendo un sabotaje criminal en nuestra Sección. Que hay enemigos trotskistas emboscados dentro del partido que “disfrazándose con el reconocimiento formalista de las tesis bolcheviques, frenan la política bolchevique de masas: y esta convicción aun cuando quisiera estar equivocado – me hace tomar la actitud desesperada y demasiado peligrosa de enviar cartas al acaso. Si por casualidad esta cumple su rol habré aportado mi grano de arena en el edificio que bajo la dirección de nuestro gran jefe el C. Stalin, se construye en la tierra: La renovación socialista mundial.

Baso mi afirmación en los siguientes argumentos:

**QUE ES COLOMBIA.** La república de Colombia es un país americano de 9 millones de habitantes que hace 130 años desalojó a la corona española de su seno. Por deudas de empréstitos de guerra quedó sometido financiera-

---

<sup>1127</sup> No identificado.